

Polhut dan Yatim Mandiri Peduli Masyarakat Sekitar Hutan

Salsa - SURABAYA.KLIKINDONESIA.ID

Dec 3, 2024 - 09:48



Banyuwangi - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat ikuti kegiatan Aksi Sosial Pengabdian Masyarakat Relawan Kemandirian (AKSARA REKAN) Yatim Mandiri Banyuwangi di dalam kawasan hutan Magersaren Pal Pakis petak 41e-3 RPH Suko BKPH Licin, pada (Sabtu 30/11/2024).

Yatim Mandiri memiliki beberapa program, di antaranya: Program Pendidikan, untuk menyediakan guru berkualitas sebagai pendidik anak yatim dhuafa dalam bidang Al-Qur'an dan Diniyah, Alat Sekolah Anak Yatim (ASA Yatim), untuk menyediakan peralatan sekolah lengkap untuk anak-anak yatim dhuafa dan Lumbung Pangan Mandiri, untuk menciptakan ketahanan pangan melalui pemberdayaan keluarga yatim dhuafa di sektor pertanian.

Sebagai wujud Implementasi Tata Nilai AKHLAK Perhutani yaitu Kolaboratif, dengan membangun kerjasama yang sinergis dengan multi stake holder dalam rangka pengelolaan hutan yang berkelanjutan dengan melibatkan semua komponen masyarakat, Perhutani mengikuti kegiatan Lembaga Amil Zakat Nasional (LAZNAS) Yatim Mandiri Banyuwangi dalam Aksi Sosial Pengabdian Masyarakat Relawan Kemandirian (AKSARA REKAN).

Mewakili Kepala Perum Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi mengatakan bahwa kegiatan Aksara Rekan kali ini di Pal Pakis sangat banyak antara lain Sanggar Kreatif, Kesling, Bazar Pengabdian dan bersih bersih masjid (BBM). “Ada kegiatan Remaja (Relawan Mengajar) dengan 3 kegiatan yaitu Eksperimen DIY, Eksperimen ikan buntal dan Pojok baca, mengajar di mushola pada anak anak” kata Eko.

“Masyarakat sangat antusias untuk mengikuti kegiatan tersebut karena ini hal yang baru bagi mereka karena mendapat edukasi dari relawan, terlebih para lansia, ibu ibu dan anak anak mendapat bingkisan yang sangat menarik,” pungkasnya.

Ahmad Santoso dari relawan kemandirian, Yatim Mandiri Banyuwangi berdedikasi untuk berbagi ilmu dan pengalaman melalui pengabdian kepada masyarakat.

“Melalui program "Aksara Rekan," saya berharap dapat berkontribusi dalam menciptakan perubahan positif dan memberdayakan komunitas melalui pendidikan dan pengetahuan,” kata Ahmad Santoso.

“Mari bersama-sama menciptakan masa depan yang lebih cerah melalui pengabdian dan pengetahuan,” pungkasnya.

Ketua RT.03 Kampung Pal Pakis, Pak Eko mengatakan bahwa masyarakat sangat senang dengan kegiatan Aksara Rekan ini karena masyarakat dapat ilmu yang bermanfaat. “Mereka sangat gembira menyambut kedatangan Yatim Mandiri dan [Perhutani](#) dalam kegiatan ini, semoga kegiatan ini bisa berlanjut,” kata Pak Eko. @Red.